

ÉCOLE DEHORS – Vendredi 1^{er} décembre 2023

Aujourd'hui, c'était notre 10^{ème} matinée d'école dehors.

Avant de partir de l'école, nous nous sommes bien équipés : nous avons mis nos bottes, nos bonnets et cache-cous, nos combinaisons ou nos pantalons et manteaux de pluie. Il faisait très froid ce matin !

Une fois arrivés sur le terrain de l'école dehors, nous avons eu la surprise de voir que les jeux étaient installés. Mais malheureusement, nous ne pouvons toujours pas les utiliser pour l'instant... Patience, patience !

Nous nous sommes arrêtés un moment devant la mare afin d'observer le REFLET des arbres sur l'eau. Quel beau spectacle !



Puis avant de rejoindre le coin-regroupement, nous avons enlevé quelques branches.



Avant la récréation, nous avons fait 2 activités, l'une avec Charlotte (mathématiques) et l'autre avec Bernadette (graphisme). Avec Bernadette, les PS/MS ont dû trouver différentes façons de se pencher en étant debout (sur un pied, sur les deux pieds, en penchant juste le buste, un bras, la tête, les doigts, la jambe...)



Les GS ont slalomé autour de petites coupelles disposées au sol et ainsi remarqué la trajectoire effectuée (des lignes sinueuses ou des vagues).

Avec Charlotte, les PS/MS ont appris à reconnaître les différentes représentations des nombres de 1 à 6 (écriture chiffrée, doigts, constellations du dé). Des petites cartes étaient cachées et en fonction du nombre annoncé par Charlotte, il fallait courir et trouver les 3 cartes correspondantes. Les GS ont ramassé des branches puis ils les ont rangées de la plus petite à la plus grande.



Après la récréation, nous avons fait 2 activités, l'une avec Charlotte et l'autre avec Bernadette. Avec Bernadette, nous avons joué au jeu « Recherche et trouve ». Nous avons ainsi dû trouver des éléments de différentes matières (DUR / MOU / PIQUANT / DOUX).

Avec Charlotte, nous avons fait de l'anglais. Nous avons continué à nommer et mimer les émotions: HAPPY – TIRED / SLEEPY - SAD – ANGRY – SICK – IN LOVE.

Enfin, nous nous sommes tous retrouvés au coin-regroupement. Là, nous avons fermé nos yeux et nous nous sommes remémorés cette belle matinée dehors. Chacun a pu exprimer son moment préféré : « *Mon moment préféré c'était quand on a fait de l'anglais* », « *C'était quand on a joué à la Pat'Patrouille pendant la récré* » ...

